

Thema des Monats: E-Bikes

von bb - Donnerstag, 28. März 2019

https://www.pd-f.de/2019/03/28/thema-des-monats-e-bikes_13244



Fast eine Million verkaufte Elektrofahrräder 2018 verdeutlichen den aktuellen Fahrradmarkt: E-Bikes sind in aller Munde. Dabei sind die elektrifizierten Räder weit mehr als ein Fahrräder mit Motor und Akku. Der pressedienst-fahrrad liefert interessante Neuigkeiten und Tipps rund um das Verkehrsmittel. Alle Artikel können Sie frei verwenden oder für weitere Recherche nutzen.

Motorengeräusche am E-Bike

Darf man Fahrrädern mit E-Motor anhören, dass sie mit Unterstützung fahren? Was macht beim [E-Bike](#) überhaupt Geräusche – und wie kann man diese unterdrücken? Wird darauf eigentlich bewusst Einfluss genommen? Der pressedienst-fahrrad hat genau hingehört – an Rädern und in der Branche. ...[mehr](#)

Die Reichweite und das E-Bike

„Und wie weit komme ich damit?“, ist eine der wohl häufigsten Fragen von E-Bike-Novizen. Mit modernen leistungsfähigen Akkus mit Lithium-Ionen-Technologie können unter optimalen Bedingungen Reichweiten jenseits der 100-Kilometer-Marke erzielt werden. Doch solche Angaben sind relativ, denn die Bedingungen selten optimal und Reichweite immer auch eine Frage des Fahrstils. Der pressedienst-fahrrad erklärt, wie man dem E-Rad möglichst viele Kilometer entlockt und was Nutzer sonst noch über die Reichweite wissen sollten. ...[mehr](#)

Mit Fahrtechnik vom Radfahrer zum E-Biker

Wie für jeden anderen Radler auch, gelten für E-Biker die Regeln der Physik und der Straßenverkehrsordnung. Wer letztere beachtet und erstere nutzt, wird mit dem [Pedelec](#) im wahrsten Sinne des Wortes viel Freude erfahren. Der pressedienst-fahrrad gibt ein paar grundlegende Fahrtechnik-Tipps fürs Radeln mit Rückenwind aus der Steckdose. [...mehr](#)

Passendes Bildmaterial

